

KATEK

Lead the category

steca
A KATEK Brand

Nutzungsbedingungen („ANB“)

Terms of Service („TOS“)

Allgemeine Nutzungsbedingungen („ANB“)

§ 1 Allgemeines zum sunCloud Angebot

1. **KATEK Memmingen GmbH** („**KATEK**“) bietet mit dem webbasierten Angebot sunCloud ein Managementsystem für die Kontrolle und Überwachung von solaren Kraftwerken.
2. SunCloud ist ein kostenloser Webservice von **KATEK**, welcher über das Internet zugänglich gemacht wird. Ein entsprechender Internetzugang ist Voraussetzung für die Nutzung von sunCloud und nicht Gegenstand des Angebots.
3. SunCloud ist ein Webservice, welcher durch den Zugriff auf einen oder mehrere Server von **KATEK** oder auf von **KATEK** gehostete Server erfolgt. Eine Überlassung der Software erfolgt nicht.
4. Die Daten aus dem sunCloud Angebot sind nur für die eigenen Auswertungszwecke des Nutzers freigegeben. Alle dort dargestellten Daten sind nicht zu Abrechnungszwecken gegenüber Dritten geeignet.
5. **KATEK** gewährt dem Nutzer das Recht, sunCloud nach Maßgabe dieser ANB zu nutzen.
6. Durch die Nutzung von sunCloud erklären Sie sich als Nutzer mit diesen ANB einverstanden. Wenn Sie mit diesen Bedingungen nicht einverstanden sind, nutzen Sie sunCloud bitte nicht. Einen Anspruch auf die Bereitstellung des sunCloud Angebots erhalten Sie nicht. Insofern ist **KATEK** berechtigt, jederzeit das Angebot zu ändern oder auch einzustellen. Eine Verpflichtung zur Aktualisierung und Weiterentwicklung besteht nicht.

§ 2 Pflichten des Nutzers

1. Sie verpflichten sich, nur über die von **KATEK** bereitgestellte Schnittstelle auf sunCloud Inhalt zuzugreifen. Sie werden das Angebot nicht für einen Zweck nutzen, der ungesetzlich oder durch diese ANB verboten ist. Sie dürfen das Angebot nicht auf eine Art und Weise nutzen, die das ordnungsgemäße Funktionieren von Inhalten, Konten, Systemen oder Netzwerken von **KATEK** oder seinen Vertragspartnern beschädigen, deaktivieren, überlasten, beeinträchtigen oder anderweitig zu einem unbefugten Zugriff darauf oder zu Störungen führen könnte.
2. Sie sind als Nutzer verpflichtet, die notwendigen Informationen für die Account-Erstellung, die anlagentypischen Daten sowie etwaige Änderung wahrheitsgemäß anzugeben und zu übermitteln.

3. Der Nutzer stellt **KATEK** alle zur Auftragserfüllung und zum reibungslosen Betrieb von sunCloud erforderlichen und notwendigen Informationen zur Verfügung.
4. Der Nutzer hat zudem die technischen Voraussetzungen zu schaffen, damit **KATEK** das sunCloud Angebot darbringen kann.
5. **KATEK** ist berechtigt, rechtswidrige oder missbräuchliche Inhalte und Daten vom Nutzer unverzüglich zu löschen.
6. Der Nutzer ist verpflichtet, die Zugangsdaten für seinen Account bei sunCloud vor der unberechtigten Kenntnisnahme Dritter zu schützen. Der Nutzer hat **KATEK** unverzüglich zu informieren, sobald er davon Kenntnis erlangt, dass unbefugten Dritten die Zugangsdaten bekannt sind. Außerdem ist er zur unmittelbaren Änderung der Zugangsdaten verpflichtet, wenn er Anlass zu der Vermutung hat, dass Dritte davon Kenntnis erlangt haben könnten.

§ 3 Gewerbliche Schutzrechte von KATEK

1. Die Dokumente und Informationen, einschließlich der Texte, Bilder, Fotos und Grafiken, sowie deren Anordnung, die mit dem SunCloud Angebot zur Verfügung gestellt werden, unterliegen dem Urheberrecht und anderen Gesetzen zum Schutz geistigen Eigentums. Sie dürfen nicht zu kommerziellen Zwecken kopiert oder verbreitet werden und dürfen nicht verändert oder auf anderen Internetseiten veröffentlicht werden.
2. Soweit nicht anders angegeben, unterliegen alle auf dem sunCloud Portal dargestellten Marken und Logos dem Markenschutz von **KATEK** oder den jeweiligen Markeninhabern.
3. Durch die Bereitstellung des sunCloud Angebots Inhalts erhalten Sie als Nutzer keine Lizenz oder Rechte in Bezug auf die hierin enthaltenen gewerblichen Schutzrechte wie Urheberrechte, Patente und Markenrechte, es sei denn, solche Rechte ergeben sich aus den Bedingungen Ihres unterzeichneten Vertrags mit **KATEK**. Jegliche Vervielfältigung oder Weiterverbreitung der Inhalte des Angebots, die nicht in Übereinstimmung mit dem Vorstehenden erfolgt, ist ausdrücklich verboten.

§ 4 Gewährleistung und Haftung

1. DAS KOSTENLOSE ANGEHOT SUNCLOUD WIRD AUF EINER „WIE ANGEHOTEN UND VERFÜGBAR“ BASIS BEREITGESTELLT OHNE JEGLICHE AUSDRÜCKLICHE ODER STILLSCHWEIGENDE GEWÄHRLEISTUNG, KATEK ÜBERNIMMT KEINE GEWÄHRLEISTUNG FÜR DIE RICHTIGKEIT, VOLLSTÄNDIGKEIT ODER ZUVERLÄSSIGKEIT DES

ANGEBOTS. DIE NUTZUNG VON SUNCLOUD ERFOLGT AUF EIGENES RISIKO.

2. IN KEINEM FALL IST KATEK HAFTBAR FÜR VERLUSTE UND SCHÄDEN JEDLICHER ART (EINSCHLIESSLICH DIREKTEN, INDIREKTEN ODER FOLGESCHÄDEN), DIE SICH AUS DEM ZUGANG ODER DER NUTZUNG VON SUNCLOUD ERGEBEN, WIE AUCH IMMER DIESE VERURSACHT WURDEN, ES SEI DENN, EINE UNTERZEICHNETE VEREINBARUNG MIT KATEK ODER DAS ANWENDBARE RECHT BESAGT AUSDRÜCKLICH UND ZWINGEND ETWAS ANDERES IN BEZUG AUF DIE NUTZUNG VON SUNCLOUD.

§ 5 Datenschutz

1. **KATEK** erhebt personengebundene Daten des Nutzers, die erforderlich sind, um die Nutzung des sunCloud Angebots zu ermöglichen und das Angebot aufgrund der Erfahrungen der Nutzer zu verbessern (Bestandsdaten). **KATEK** verpflichtet sich, die erhobenen Daten vertraulich zu behandeln und die geltenden gesetzlichen Bestimmungen zum Datenschutz zu beachten.
2. Weitere Hinweise und Regelungen zum Umgang mit Daten sind der Datenschutzerklärung zu entnehmen.

§ 6 Schlussbestimmungen

1. **KATEK** behält sich vor, zu jeder Zeit Änderungen an diesen ANB vorzunehmen.
2. Gerichtsstand für alle Streitigkeiten aus oder im Zusammenhang mit der Nutzung von sunCloud und/oder diesen ANB ist der Sitz von **KATEK**.
3. Es gilt ausschließlich das Recht der Bundesrepublik Deutschland unter Ausschluss des Übereinkommens der Vereinten Nationen über Verträge über den internationalen Warenkauf (CISG).
4. Ist eine Bestimmung dieser ANB rechtlich unwirksam oder sollte sie es werden, so bleiben die ANB im Übrigen wirksam. Der Nutzer und **KATEK** verpflichten sich, unwirksame Bestimmungen durch wirtschaftlich möglichst nahekommende, rechtlich zulässige Bestimmungen zu ersetzen. Gleiches gilt im Falle einer Vertragslücke.

Terms of Service ("TOS")

§ 1 General information about the sunCloud service

1. **KATEK Memmingen GmbH ("KATEK")** offers a management system for the control and monitoring of solar power plants in the form of its web-based sunCloud software.
2. SunCloud is a free web service from **KATEK**, which is made accessible via the internet. Suitable internet access is a prerequisite for the use of sunCloud and is not included in the service.
3. SunCloud is a web service that is used by accessing one or more of **KATEK's** servers or servers hosted by **KATEK**. The software is not supplied to the user.
4. The data provided via the sunCloud service is only released for the user's internal evaluation purposes. Any data presented in this manner is unsuitable for use for billing-related purposes vis-a-vis third parties.
5. **KATEK** grants the user the right to use sunCloud in accordance with these TOS.
6. By using sunCloud, you agree to be bound by these TOS as a user of the service. If you do not agree with these terms, please refrain from using sunCloud – in this case, you are not entitled to use the sunCloud service. In this respect, **KATEK** is entitled to change or even discontinue the service at any time. Furthermore, **KATEK** is under no obligation to update and continue developing the service.

§ 2 Obligations of the user

1. You agree to access sunCloud content exclusively via the interface provided by **KATEK**. You agree not to use the service for any purpose that is unlawful or prohibited under these TOS. You may not use the service in any manner that could damage, disable, overburden, impair or otherwise cause unauthorised access to – or interfere with the proper working of – any content, account, system or network operated by **KATEK** or its contractual partners.
2. As a user, you are obliged to truthfully provide and transmit the information required to create your account, as well as the system-specific data and any relevant changes.

3. The user shall provide **KATEK** with all information that is necessary and required for the fulfilment of the order and for smooth operation of sunCloud.
4. The user must also create the requisite technical conditions under which **KATEK** can provide the sunCloud service.
5. **KATEK** is entitled to immediately delete any illegal or abusive content and/or data submitted by the user.
6. The user is obliged to prevent unauthorised third parties from gaining knowledge of the access data for their sunCloud account. The user must inform **KATEK** immediately if they become aware that unauthorised third parties are aware of their access data. Furthermore, they are obliged to immediately change their access data should they have reason to suspect that third parties may have gained knowledge of it.

§ 3 Industrial property rights of KATEK

1. The documents and information – including text, images, photographs and graphics, and their arrangement – provided as part of the SunCloud service are protected by copyright and other intellectual property laws. They may not be copied or distributed for commercial purposes and may not be modified or published on other websites.
2. Unless otherwise indicated, all trademarks and logos displayed on the sunCloud portal are registered trademarks of **KATEK** or the respective trademark owners.
3. The provision of the sunCloud service and its contents confers no licence or usage rights on you as the user with respect to the intellectual property rights contained therein, such as copyrights, patents and trademarks, unless such rights arise under the terms of your signed agreement with **KATEK**. Any reproduction or redistribution of the contents of the service contrary to the foregoing is expressly prohibited.

§ 4 Warranty and liability

1. THE FREE SUNCLOUD SERVICE IS PROVIDED ON AN "AS IS" AND "AS AVAILABLE" BASIS WITHOUT WARRANTY OF ANY KIND, EITHER EXPLICIT OR IMPLIED, AND KATEK DOES NOT WARRANT THE ACCURACY, COMPLETENESS OR RELIABILITY OF THE SERVICE. THE USE OF SUNCLOUD IS AT YOUR OWN RISK.

2. IN NO EVENT SHALL KATEK BE HELD LIABLE FOR ANY LOSS OR DAMAGES OF ANY KIND (INCLUDING DIRECT, INDIRECT OR CONSEQUENTIAL DAMAGES) ARISING DUE TO ACCESS TO OR USE OF SUNCLOUD, WHATEVER THE CAUSE, UNLESS A SIGNED AGREEMENT WITH KATEK OR THE APPLICABLE LAW EXPRESSLY AND NECESSARILY STATES OTHERWISE WITH RESPECT TO THE USE OF SUNCLOUD.

§ 5 Privacy

1. **KATEK** collects personal data relating to the user, which is necessary for use of the sunCloud service and to improve the service based on the user's experience (inventory data). **KATEK** shall treat the collected data as confidential and shall observe the applicable legal provisions on data protection.

2. Further information and regulations on the handling of data can be found in the [Privacy Policy](#).

§ 6 Final provisions

1. **KATEK** reserves the right to make changes to these TOS at any time.

2. The place of jurisdiction for all disputes arising from or in connection with the use of sunCloud and/or these TOS is the registered office of **KATEK**.

3. The law of the Federal Republic of Germany shall apply exclusively to the exclusion of the United Nations Convention on Contracts for the International Sale of Goods (CISG).

4. Should any provision of these TOS be or become legally ineffective, the remainder of these TOS shall remain legally effective. The user and **KATEK** shall replace any ineffective provisions with legally permissible ones that come as close as possible to the ineffective provisions in economic terms. The same shall apply in the event of any contractual omissions or loopholes.